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C わ こうど塾チャリティ企画1現代国際巨匠紬珂民J
の後援依頼 (田中二郎様を通じて)の承認

◎串 幹事 田 島真由美
「クラブ概況及 llg動計画書J、1年会費請求ヨ 、78

月ll会予定J、幅覇離 員名簿Jの 4点 を席上配布

例会変更の連知 メ ーキャンフ予定の人は、事務局に

問い合iせ ること

|ふくしだよりJ、「勃彗RC週 報J席 上1司覧

◎前年度会務報告 (お札を兼ねて)

前年度会長 大 松 顧 ニ

順調に1年を過ごすことができたのも 会 F3の皆さま

の温かい励まし、ねぎらいの言葉のお力Hザでiニ コ

ニコ募金も多く頂き新仰度に引き継ぐことができまし

た.前 年度の決算は集計中です。近口中に報告できる

◎司会

◎点題

◎目歌斉唱

ロータリーツング 『奉仕の理想」

ソングリーター 吉 沢 洋 景

◎鞠 介         会 長 菊池  敏
コロンチワRC(ス リランカ)  ソ ーマ ワ ンナ様

友愛協会理事長           中 鳴  博 様

新都市センター開発('約常務取締役  藤 田 道 男様

岡山西南RC          祉 原 裕 二様

◎会務報告          会 長 菊池  敏

第1回理事会開ll‐

① 2004-2005年 度クラブ概汎及び活動計画

の承認

0 定 例理事会の開催日 開 催場所

7月及び8月 ,第3水曜日、それ以外の月 :第2

水曜日.午 後1時 30分 から事務局で

0 2004-2005年 度会計鑑査会員の指名

小妓章員会員

④ 荻 生回茂夫会員の出席免除中請

定款第8条第2節 (b)に より承認

予定でi

◎お客様挨拶 (自己紹介)

現在は,ス リランカの全国教育振興財回の理事長.同

国のコロンナワロータリークラブの初代会長など歴

任した 挨拶の機会をいただき感訪ヤしている.

◎地区出向委員委明状伝達

地区副事導

SAA委 員会 澄 川  鼻

会長 菊 地  敏 ソーマ ワ ンサ様

会長 菊 池  敏

赤尾 恭 碓会員

R財 」補助金委員会委員 1韓 ケイ子会虫

女性委員会委員     杉 野志保子会員

【委員鋼

◎出席報告        出 席委員会 藤 本 吉 文

会長総数    43名

出席義務斉教  42名 (出席免除者 1名)

出席者数    36名

欠席者数     6名 (事前 イヽUO名 )

出席率  85 713。

欠 席 者 i萩生回政由 桧 垣  昭 、平野 行 度、

正房 ‖:孝、高|す  弘 、高野 範 な

補邸 イU:な し

0/23 最 終打正出席率 97 62%

て観会観]ftEブ ラtrホテル多庫 たまつまさ4槽

騰 日〕伍 憩 臨 12:oO ● り 球 除 】g:3。

再生紙t4用



◎ニコニコBOX   親 建活動委員会 小 坂 ― 郎

菊池  激  お 客様、いらつしゃいまt
″   先 日会合の時の残りを持って参りました。

田品真山美 い よいよ本番でi皆 様のご協力をお願い

致しまi

小坂 一 郎 皆 さ～ん 久 し振りでi少 し元気になり

ました まだ、自宅療養中ですが

になりました

今夜は七夕 !!刀坂 さん、天の川の星にな

らなくて良かったですネc

初ロノ今日ハ 「クJノ プロメ タ ツシクス

パラシイ1ネンでアリマスヨウエ.

本年度も宜しくお願い致します.
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菊池 出 島ご両ソ、、 1付 司頑張つてくださ

い.告 で応援します主t

新人全ヨになったお祝いですi

菊池、四島年度の旅立ちを祝して:

萄池会長、田島幹事を1まじめ 本 年度の役

員疑事の皆さん、ロータリー100年 にふ

さわしい活腱を期待して=

新年度を祝して.菊池会箕、田島幹事さん

年間ガンバッテ下さい[

菊池  島 年度耐及しまi,碩 張つてくだ

さt !ヽ

菊池さん 回 島さん、一年間宜しくお廠い

しま十

菊池|しの出航にH.f4L

菊池 田 島年度初例会おめでとうございま

す

七夕に菊池年度初例会おいでとうござい主

十

菊池、El島新年度をお祝いして  小 林き

た  1例 のものあリカ`とうございました,

前年Frの役員の皆様、頑張ってくだきいt

前年吐祝して= 菊 池会長、回吊幹事 ″

ン′`ッテ下さい:

初例会菊池会長、回島幹事、今年 1年頂張

つていこう.晴 オtて七夕最高=

今年度も命しくお願いしまi

菊池会長、日島幹事そして役員 理 事の特

様、tし くお願い致します 小坂さん、一

文技だけで■途の川は渡れなくて良かつ

たで均 ■

大はさん 藤 本さん、ど苦】様でした〔 舶

池 田 島年度の出発を祝しまi

菊池、口鳥丸の結出を祝って

菊池年度の納出を祝してt今 年 1年ご苦労

様でi

特池 田島年度を迎えて「頑張つて ドさい‐

初例会は七夕ですね SAAの 委員長とし

ましては六タバタしまして皆様にご迷さ

をすjカギ|しました:

今年度、会計を担当させて頂きまi住 し

くお願 まヽ しまi

2004-2005年 度初例会を記念して

中嶋 停 様ようこそせ

新年度皆様、iし くお願いします)と ころ

で 先 日妙な所で妙なおじさん3人 とお会

いしました よく覚えてませんが、ご馳走

の合計¥53, 000

◎壊庫露員会 (小坂委員長), SAA委 員会 ∝ 川委員

pか ら本日,打ち合わせのための会合を開く旨伝違.

◎〕レフ同好会 6E111勲大会の結果など連絡。

◎わんわんパトロコ Iハ参加の要望   萩 生回茂夫

多摩地区苺 E罪が多え 警察からバトロールの強化を

要望されている.大 の散歩に合わせ六トロールを行う

わんわんバトロールを実施しているが、これに協力し

て欲しし、

◎会長就任接拶 菊池  敏
「喪想は広く大きく!、 1行動は、地道にしつかりと

ということで、最初に申し上げますこと,士、会員σ)ll

5なでえ 増強委員会の皆さまを中心に会虫各イ立の協力

をいただき、より多くの方々に会員となり、仲F「Hにな

ってほしいと願っておりまi今 年度は、 15周 年ギ|

業の前年度であり 静 かな1年にしようと思つており

ましたが、周年事業却 1年度成果を上げられた特別4=

業もあり、そうもいかないようです!ま た、 クラブを

款及び細則の見直しの年でもあり、そのための実行な

量会の設置等もありますので ぜ ひとも角立の協力を

得て 無 事任期を全うしたいと考えております: 上ろ

しくお頼いしまi

◎幹事就任接拶 日島真白装
ニヨニヨ却麦かい言葉をいただきありがとうございま

iす でに菊池九は岸をHlll t航海に酷み出しましたt

後東りはできませんt前 に進むだけです: これから1

年、ききにつけ、悪しきにつけ 菊 池船長の指示のt,

とで ど んな航海ができるかわかりませんか、私の能

力の範囲でlU張ってみるつもりですt多 分、私のこと

ですから方向を言呉つておろおろしたり、嵐に逆遇して

おどおどしたり い っばいボロを出し 皆 さまにlt惑

をお力‖サするのではないかと思います で t, 43名

の仲間と一緒で|■ 壇つたときべ壊 いたとき|ま 十1さ

んが助 すて下さると信じていまi来 年の今町よよ、【

鈍 i海を終え、美消に酢いなから皆さまとにきや力|こ

楽しい話ができればいいなと1年先のおいしい竿ヽ を

したりしています. どうぞ 1年見守って下さい そ し

て は 援して下さし、西川さん教えていただくこと,t

多々あると思いまi皆 さま、主ろしくお願いいたし

ます

◎ 「よこやまの道」紹介   お 客様  藤 田 道 男様

楠 L配布されたベンフレット「よこやまの道Jに より

言半しく紹介力ささオtたc
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◎点賞


